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为什么会有低额度信用卡？

  

好不容易到手的信用卡，一看额度傻眼了，只有几千元。遇到这样的“鸡肋”信用
卡，真是有苦没处诉，那么为什么会有低额度信用卡呢？有些人资质不错，为什么
额度也这么低呢？

【卡友案例】

卡友王先生的信用卡批下来了，额度只有2000元。

原因是他当时的状况是：辞职了，无法开具工作证明和收入证明，自己名下又没有
任何固定资产，所以在申请信用卡时只提交了身份证这一项证明材料。加之自己不
是本地人，没有固定住房，还是单身贵族。

对于银行来说，为这样的申请人审批信用卡风险是非常大的，一旦出现无法支付欠
款的情况，他没有任何财产可以作为抵押用于偿还欠款。所以银行为了保障自身的
利益，只批给2000元的授信额度。

【融360解析】

低额度信用卡主要跟申请人的个人资质有关，比如无法提供稳定的工作收入、之前
的用卡记录不良、收入过低或者是之前有卡片是高风险信用卡等。

有些收入不错的申请人，也会遇到低额度信用卡的情况，原因主要跟以往的用卡记
录有关。比如有过数次逾期等其他不良记录，或者刷卡消费习惯让银行认为是高风
险信用卡。

【卡片推荐】
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